
定例教育委員会会議次第 

日 時  令和５年６月１６日(金) 午後１時３０分～ 

            場 所  坂井市役所 ２０５会議室 

 

１ 教育長あいさつ 

２ 教育委員会会議録の承認について 

３ 議  案  

議案第 ９号 坂井市指定文化財の指定解除について 

議案第１０号 就学指定校の変更許可について 

 

４ 報告事項 

（1） 加戸小学校長寿命化改良工事請負契約の締結について 

（2） 長畝小学校長寿命化改良工事請負契約の締結について 

（3） 坂井市教育委員会表彰内規の一部改正について 

（4） 令和５年度坂井市一般会計補正予算（第２号）にかかる事業概要について 

 

５ そ の 他  

（1） 行事予定(７月分)について 

(2)  その他 
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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 



 令和５年度坂井市教育委員会会議録（概要) 

                      

日 時：令和５年６月１６日（金）午後１時３０分から２時２５分まで 

場 所：坂井市役所 ２０５会議室 

 

【会議日程】 

１ 教育長あいさつ（報告） 

２ 教育委員会会議録(概要)の承認について 

３ 議 案 

議案第 ９号 坂井市指定文化財の指定解除について 

議案第１０号 就学指定校の変更許可について 

４  報告事項 

  （1）加戸小学校長寿命化改良工事請負契約の締結について 

  （2）長畝小学校長寿命化改良工事請負契約の締結について 

（3）坂井市教育委員会表彰内規の一部改正について 

（4）令和５年度坂井市一般会計補正予算（第２号）にかかる事業概要について 

５ その他 

  （1）行事予定（７月分）について 

  （2）その他 

 

【出席者】 

教育長       林晃司教育長 

教育委員        田中典夫職務代理者、宮﨑美恵子委員、橋本明子委員、 

牧田靖夫委員 

教育部       中田教育部長、吉村次長（教育総務課長）、 

古川次長（生涯学習スポーツ課長）、上田教育審議監 

学校教育課     宇野課長 

文化課       井尻課長 

丸岡城国宝化推進室 北林室長 

坂井市立図書館   吉田館長 

事務局書記     高嶋補佐 

【会議の成立】 

教育部長     ただいま、教育長１名、委員４名、出席者５名であるので、地方教

育行政の組織運営に関する法律第１４条第３項の規定により定足数

に達するので、会議の成立を宣言する。 

 

教育長     （あいさつ） 

６月３日、坂井市龍翔博物館リニューアルオープンにご出席いただ

きありがとうございます。本日までの入館者数を見ると、 1 日   

１６０名程度訪れている。県内外の多くの方に来ていただき、坂井

市の良さに触れていただきたいので、委員の皆様も PR していただ



けるとありがたい。前期学校訪問はちょうど折り返しになった。６

月議会は来週３日間、一般質問があり、１９名の方が質問され、そ

のうち９名が教育委員会関係である。関心が高い表れであり、業務

見直しの機会でもある。職員一丸となって業務に取り組んでいく。

今後ともご支援をお願いする。 

 

【会議録の承認】  

教育長       ５月に開催した定例教育委員会の審議結果について、事務局の説明 

を求める。 

 

教育総務課長    （会議録概要説明） 

 

教育長       質問等がなければ、４月定例教育委員会および５月１１日の臨時教

育委員会の会議録について承認することとする。 

各委員は委員会終了後、会議録への署名を願いたい。 

 

 

【議案第９号 坂井市指定文化財の指定解除について】 

 

教育長      これについて事務局の説明を求める。 

 

文化課長     豊原寺の薬師如来坐像が福井県指定有形文化財に指定されたことに 

よる坂井市指定文化財の指定解除を説明。 

 

教育長      これについて何かご質問等あるか。質問がなければ「議案第９号 坂

井市指定文化財の指定解除について」は、原案のとおり承認する。 

 

【議案第１０号 就学指定校の変更許可について】 

 

教育長      これについて事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長   （４名３件の申請である） 

 

教育長      これについて何かご意見等あるか。ないようなので「議案第１０号  

就学指定校の変更許可について」は、原案のとおり承認する。 

 

【報告事項】 

（1）加戸小学校長寿命化改良工事請負契約の締結について 

（2）長畝小学校長寿命化改良工事請負契約の締結について 

 

教育長      これについて事務局の報告を求める。 

 



教育総務課長   （説明） 

 

教育長      質問等あるか。 

 

田中委員     長畝小学校は仮設校舎を建てずに工事をするのか。 

 

教育総務課長   教室を移動しながら工事をしていきます。引越スケジュールは出来 

ています。 

 

田中委員     引越し先と、工事箇所が近くて音がうるさいということはないのか。

春江小学校で音が大きかったことを経験している。音が出ない工夫

や、時間帯を考えてしてほしい。 

 

教育総務課長   はい。 

 

（3）坂井市教育委員会表彰内規の一部改正について 

 

教育長      これについて事務局の報告を求める。 

   

教育総務課長   坂井市表彰条例施行規則の一部改正による推薦基準と坂井市教育委

員会表彰内規の推薦基準を説明。教育委員会委員８年以上在職する

と、市表彰推薦基準に該当するため、市教育委員会表彰内規から同

推薦基準を削る。 

     

教育長      今回の改正については、坂井市の表彰へ推薦するということで、教 

育委員会表彰からは削るということをご理解いただきたい。 

 

（4）令和５年度坂井市一般会計補正予算（第２号）にかかる事業概要について 

 

教育長       事務局の報告を求める。 

 

関係課長    （令和５年度坂井市一般会計補正予算（第２号）にかかる事業概要に 

ついて ） 

 

教育長       質問等ないか。 

 

田中委員     ドリームベースボールは軟式か。 

 

生涯学習スポーツ課長 はい。 

 

宮﨑委員     小学生か。 

 



生涯学習スポーツ課長 小学生を対象とする。 

 

田中委員     以前は各小学校にあった野球チームが、３校合同で 1 チームになっ 

ている。野球に親しむ子供たちが減っている。こういう機会に野球 

に興味を持つ子供が増えるといい。 

 

生涯学習スポーツ課長 ドリームチーム側も少年少女の野球教室に力を入れている。 

 

宮﨑委員     指導者への指導もあるようだが、希望すれば参加してよいのか。ど 

こかの指導をしていなくてもよいのか。 

 

生涯学習スポーツ課 こちらは条件を設けてはいません。いわゆるお父さんコーチのよう

な方でしょうか。 

 

宮﨑委員     はい。 

 

生涯学習スポーツ課長 参加可能である。 

 

田中委員     精神論で指導されると、怪我してしまうこともある。指導者向けに

は、子供たちが怪我をしないような指導方法を教えていただきたい。 

 

宮﨑委員     小松長正さんのスクールコンサートはとてもいい事業だと思う。ハ

ーモニーホールで聴くと感動する。場所は学校か。 

 

文化課長     各学校で行う。オーケストラではなく、４～５名とご本人が行かれ

る。 

 

牧田委員     スケートボード広場はコンクリートと聞いた。グランドゴルフもコ

ンクリートか。 

 

生涯学習スポーツ課長 周辺の芝生でグランドゴルフをしていただく。 

 

橋本委員     道が狭いと感じるが、あのままか。バスも来ると思う。 

 

生涯学習スポーツ課長 道幅など、現状のままである。 

 

教育長      ほかにないか。よろしければ、５その他へ移る。 

 

【その他】 

教育総務課長   行事予定（７月分）について説明 

９月定例教育委員会について日程調整 

９月２６日（火）午前に決定 



 

教育長       7 月１９日の総合教育会議の議題としてあげたいことがあったら提 

案いただきたい。 

 

田中委員     文化財保存活用地域計画が出来上がって今後どのように計画に従っ 

て進めていくのか協議する機会があったらいいなと思う。もう１点 

は、文化と観光の 2 本柱で事業を行っていると思うが、両分野の関 

わり方を話し合えればいいなと思う。丸岡城のことでいうと、お堀 

のある城郭は魅力的だ。今後、丸岡城のお堀はどうするのか、もう 

そろそろ議論してもよいのではないかと思う。 

 

教育長      ほかの委員の方からはないか。文化財保存活用地域計画の進捗、策

定中の丸岡城周辺整備基本計画について市長を中心に議論できるよ

う計画したい。よろしいか。 

 

教育長      ほかにないか。 

 

文化課長     坂井市龍翔博物館と堺市博物館の英語表記に関する確認書の説明。 

 

教育長      ほかにないか。なければこれをもって閉会する。 




